

Dará Economía un fuerte impulso a las Pymes (El Financiero 12/08/08)

Dará Economía un fuerte impulso a las Pymes (El Financiero 12/08/08) Ivette Saldaña Martes, 12 de agosto de 2008

Adjudicarles 35% de las compras de gobierno, meta para 2012. Entregan 90 mil mdp a través del programa de garantía. Se continuará con el plan de cadenas productivas: H. Félix. El titular de la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa, Heriberto Félix Guerra, dijo que las prioridades del secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, se basan en tres puntos: la agenda de competitividad, la promoción del comercio internacional y el impulso a las Pymes. Confirmó que seguirán trabajando en el plan de cadenas productivas, mediante el cual se pretende promover la incorporación de los negocios de menor tamaño a la proveeduría. Para el efecto desarrollan un plan tendiente a integrar cada vez más a los emprendedores en las compras de gobierno, con lo cual se prevé que para 2012 el 35 por ciento de las adquisiciones gubernamentales se hagan a las Pymes. La segunda línea de trabajo es el desarrollo de proveedores. En ese sentido se busca que las Pymes sean abastecedoras de Petróleos Mexicanos, la Comisión Federal de Electricidad y el Instituto Mexicano del Seguro Social. También seguirá trabajándose en fortalecer los programas para gacelas y tractoras, es decir identificar a aquellas grandes empresas que puedan integrar a la cadena de proveeduría a las Mipymes. Según Félix Guerra, el acercamiento de los créditos a las firmas de menor tamaño se extiende. A la fecha se han entregado 90 mil millones de pesos a través del Programa de Garantías, en beneficio de 270 mil Pymes, y se prevé cerrar el año con cien mil millones de pesos, que se otorgarán a 350 mil unidades productivas. En entrevista en el marco de la inauguración del Tercer Encuentro Internacional de Empresarias Sociales, del Fondo Nacional de Apoyo para las Empresas Sociales (Fonaes), Félix Guerra dijo que este año se respaldarán tres mil 500 proyectos productivos, la gran mayoría desarrollados por mujeres, y que generarán 18 mil empleos. Objetivo Vía el Fonaes, la meta es apoyar para 2012 a un total acumulado de 25 mil proyectos, especialmente en zonas marginadas urbanas y rurales. Otra de las vertientes en que se trabaja es impulsar a las Pymes para que ofrezcan sus productos en mercados internacionales. Reconoció que "no todas tienen la posibilidad de exportar. Solamente se ha detectado a unas 20 mil empresas -de un total de cuatro millones que se contabilizaron en el sexenio pasado-, un número pequeño del total", pero aun así se busca promover sus mercancías en el exterior. A la fecha hay 32 centros Pymexporta en el país, que son la escuela para vender en mercados extranjeros, ya que no sólo se trata de fabricar un producto, sino de que éste cumpla con las características de oferta exportable. El subsecretario expuso que a fin de que haya mejores productos es importante seguir extendiendo el programa de innovación tecnológica, mediante el cual se promueven las inversiones en el desarrollo de tecnología. Durante el encuentro se firmó el convenio de adhesión de 22 cajas solidarias a la Red de la Gente, conformada por diversas sociedades de ahorro y crédito popular, y que cuenta con el soporte del Bansefi. El titular del Fonaes, Ángel Sierra, recordó que las cajas solidarias apoyadas por este Fondo suman 319 matrices y 136 sucursales que ofrecen servicios financieros en alrededor de cinco mil 600 comunidades de 305 municipios, las cuales administran un patrimonio superior a mil 385 millones de pesos y ahorros por mil 96 millones.